

La Bolivie évalue les dommages économiques à cause du manque d'un débouché sur le Pacifique



La Paz, 16 octobre (RHC)- Le ministère bolivien des Affaires étrangères et d'autres entités nationales ont commencé aujourd'hui à La Paz à évaluer les dommages économiques à cause de l'absence d'un débouché sur le Pacifique depuis 1879.

Le ministre bolivien des Affaires étrangères, Diego Pary, a signalé que le développement de son pays est freiné depuis lors, ce qui oblige le gouvernement à préciser et à faire connaître le montant des pertes économiques subies à cause du manque d'un accès à la mer.

En 1879 la Bolivie a perdu, non seulement son accès à la mer, mais aussi 120 000 kilomètres carrés de territoires riches en minerais et 400 kilomètres de côtes ainsi que la possibilité d'exporter du cuir, du lithium, de l'argent et d'autres ressources d'une grande valeur sur le marché international.

Bien qu'il ne s'agisse pas d'un chiffre exact, une étude faite par des spécialistes de la Banque Centrale de la Bolivie a révélé que les pertes économiques subies par la Bolivie pour la raison mentionnée frôlent actuellement 2% du PIB du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174095-la-bolivie-evalue-les-dommages-economiques-a-cause-du-manque-dun-debouche-sur-le-pacifique>



Radio Habana Cuba